

Votre observation

Nous allons vous demander de restituer le maximum d'informations concernant votre observation. Le plus important est de ne rien omettre : ce sont souvent les détails qui permettent de résoudre les enquêtes. N'hésitez donc pas à donner le maximum d'informations, même si vos souvenirs sont incomplets ou que certains éléments vous paraissent peu importants. Si vous n'êtes plus très sûr de tel ou tel détail, signalez-nous vos doutes, mais, encore une fois, n'omettez rien. Nous devons pouvoir visualiser tout ce que vous avez vu, comme pour refaire le film de votre observation.

Utilisez la fin de cette page pour faire le récit de votre observation et poursuivez sur papier libre autant que vous le désirez :

Votre récit libre de l'observation :

Bonjour,

L'observation était le Vendredi 24/04/2015 vers 22h30 / 23h.

Il m'arrive le soir de beau temps de m'allonger avec mes enfants de 11 ans et 16 ans sur ma terrasse dans nos duvets afin de contempler les étoiles, les constellations, les étoiles filantes, les satellites en mouvement... et apprécier le silence de la nuit.

Ce soir-là, à mon plus grand regret mes enfants chahutaient gentiment et calmement, mais n'observait pas le ciel à ce moment-là.

Nos corps positionnés « tête au nord et pied au sud » je regardai au-dessus de moi la constellation du lion avec notre étoile Jupiter à sa droite.

Soudainement dans mon champ de vision côté gauche mon regard est attiré vers une « ombre en mouvement ». Lorsque mon regard se focalise sur cet « objet », je perçois une forme type aile de delta sombre filant à très vive allure (2 ou 3 secondes d'observation) vers le sud, sur un ciel légèrement éclairé par le croissant de lune positionné à mon extrême droite (vers Ouest).

Aucun bruit, aucun éclairage, je qualifierais le déplacement de l'objet de « glissant dans le ciel » durant toute la phase de l'observation.

Je vis proche des montagnes et pratique la haute montagne, je peux dire que l'objet est allé en direction des Dômes de miage, Megève.

Sur le moment je suis resté très dubitatif et ne comprenant cette vision je n'ai rien dit à mes enfants à côté de moi, je n'ai même pas voulu croire ou comprendre cette vision, je n'ai même pas eu le réflexe de regarder exactement l'heure, mais avec du recul j'éprouve le besoin de vous exprimer cette observation !

En effet, la forme de l'objet, son déplacement rectiligne, ce silence (pas de réacteur), cette vitesse, sa taille, font qu'aujourd'hui je vous en fais part.

De mon point de vision l'objet devait être relativement grand, il était perçu comme la taille de 5 avions de lignes bout à bout se trouvant dans le ciel. Je ne peux cependant pas définir la distance à laquelle il se trouvait de moi.

